Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 164 m2
Référence W-02VKGQ
Prix 2 590 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris XVI - passy / la muette - appartement familal rénovéau 2éme étage d'une
belle copropriété cossue art Déco, engel&Volkers vous invite a Découvrir cet
appartement familial et de réception de 5 pieces, entierement rénové par un
architecte, climatisé, d'une superficie de 160,84 m2 carrez. Il se compose d'une

galerie d'entré, d'un séjour et d'une salle @ manger, de 2 chambres avec placards

et leurs salles d'eau respectives et wc, d'une chambre parentale avec dressing et

salle de bain en suite et wc, d'une cuisine équipé et dinatoire, d'une buanderie et

d'un wc invités. Deux caves completent ...

In a beautiful Art Deco condominium, Engel&Vélkers invites you to discover this
5-room, 160.84 m2 Carrez family and reception apartment, completely renovated
by an architect, air-conditioned, on the 2nd floor of a beautiful building.lt consists of
an entrance gallery, a living room and a dining room, 2 bedrooms with cupboards
and their respective bathrooms, a master bedroom with dressing room and ensuite
bathroom, a guest toilet, a laundry room, as well as an equipped kitchen and dining
area.ln the basement, 2 cellars complete this property along with 2 non-adjoining

service rooms. The outside ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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